



Protokollauszug

aus der
7. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Fahrland
vom 22.01.2020

öffentlich

Top 4 Vorstellung des Betreibers der neuen Kita

Herr Weyh und Herr Sawade stellen den Verein vor und gehen auf die Besonderheiten und pädagogischen Ansätze der einzelnen Häuser, insbesondere des Kinderhauses Pipapo ein.

Geplant sei, das Kinderhaus im März zu eröffnen. Die Objektübergabe an den Verein soll in Kürze geschehen; die Erteilung der Betriebserlaubnis durch das entsprechende Ministerium wird erwartet.

Das Kinderhaus werde, nach dem Prinzip des Berliner Eingewöhnungsmodells, eröffnet. Die Belegung erfolge sukzessiv; die Anmeldungen werden online vorgenommen.

Das Kinderhaus soll den Bedarf an Kita-Plätzen für Kinder aus Fahrland und den nördlichen Ortsteilen sowie von Angestellten von Fahrländer Firmen decken. Allerdings stünden auf Grund der Geschwisterregelung keine 100 % der freiwerdenden Plätze für die Nachbesetzung zur Verfügung.

Der Verein hat das Anmeldeverfahren anonymisiert und entsprechende Auswahlkriterien festgelegt, wie z.B.: Alleinerziehend, im Schichtdienst Tätige usw..

Das Kinderhaus verfügt über eine Küche, in der ein Koch und eine Beiköchin das Essen für die Kinder zubereiten. Angeboten wird Frühstück, Obst, Mittag und Vesper; Allergien und religionsbedingte Essenzubereitungen finden Beachtung.

Die Küche sowie die Essenversorgung sind derzeit ausschließlich für die Kinder im Kinderhaus Pipapo konzipiert.